

Barcelona, 14 de junio de 1979

Señor Marqués de Mondéjar,  
Palacio de la Zarzuela,  
M a d r i d .

Respetado General, querido Nicolás:

Muchas gracias por el telegrama dándome cuenta de que Su Majestad me recibía el 5 de junio. Asistí a la Audiencia y fué un gran honor para mí ser recibido por el Rey. También muchas gracias por tu carta de 30 de mayo.

En cuanto a la Presidencia de Honor del Comité para el Monumento al Doctor Orfila en París, considero la decisión injusta para nosotros y, por tanto, cuando el Monumento esté más adelantado y los preparativos también, volveré a insistir en mi demanda.

El Club Marítimo, de Mahón, va a celebrar un homenaje a mí con motivo de que voy a cumplir 50 años de Capitán de Yate y, como me consideran pionero de la vela y de la náutica en general en Menorca, han decidido invitar a los Reyes y, además, desean invitar al Príncipe de Asturias, porque se junta la entrega de un trofeo que yo doy a niños de corta edad que ganan regatas.

Recibirás del Club Marítimo la debida invitación y carta explicativa.

Yo informé a Su Majestad de este homenaje y, como el buen señor es tan amable, ofreció asistir, pero yo me hago cargo de la cantidad de cosas que pesan sobre él.

Espero que el viaje que emprendéis hoy a Marruecos sea fructífero y no demasiado desagradable.

El día de la Audiencia en la Zarzuela intenté verte, pero me dijeron que habías salido. Lo lamento.

Adjunto foto del Monumento de Filipinas para el Rey.



FUNDACIÓ  
RUBIÓ